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◎ 発言順位 

                                    （頁） 

 

○議案第１号 

２番  青 山 真 虎  議員 ····································· １ 

○議案第２号 

   ２番  青 山 真 虎  議員 ····································· １ 
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議案第１号 令和４年度島田市一般会計補正予算（第12号） 

 

１．２番 青 山 真 虎 議員 

○歳出２款（説明書23・24ページ、概要書１・２ページ） 

３項１目 戸籍住民基本台帳費中、自治体マイナポイント事業について 

(1) マイナンバーにひもづけが見込まれる機能は何か。施行が決定しているものと、

現在政府で議論されているものは何か伺う。 

(2) マイナンバーが返納可能である説明をしていないとのことであるが、なぜ市民に

しないのか。必要はないか。既に登録済みの市民にもそうした権利があることを説

明しなくてよいか。 

 

 

議案第２号 令和４年度島田市一般会計補正予算（第13号） 

 

１．２番 青 山 真 虎 議員 

○11款（説明書34・35ページ、概要書９・10ページ、参考・図面42～52ページ） 

２項１目 公共土木施設災害復旧費について 

(1) 身成川災害復旧事業について、一色地区内での工事とのことであるが、身成川沿

いの緊急性の高い箇所を選定したか。 

(2) 清水沢災害復旧について、清水沢の起点では大きな土砂崩れが起きたまま４か月

間手つかずで、現場に行ったところ、数十本もの倒木が折り重なるように堰堤に溜

まっており近寄ることも非常に危険な状態である。この倒木を撤去しなければ下流

の工事をしても梅雨どきになれば危険であり、市民の不安は消えない。倒木の撤去

まで工事費に含まれているか。また、いつ行うか。 

(3) 前山線の道路復旧を行うようであるが、直下にある神代沢には災害以来、雨が降

るたび、土砂が流れ込み満杯になる。その都度撤去してもらっているが、この工事

をすることにより神代沢への土砂の流入は防げるか。 

(4) 沢川（南原）の河川復旧であるが、同地区では４年で３度も床上浸水している民

家がある。この工事をすることで被害は防げるのか。改良復旧は考えなかったか。

また、その必要はないか。 


